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Oggetto: NUOVA APS A 3 POSTI – RICHIESTA DI CHIARIMENTI. 
 

La scrivente O.S. CONAPO è venuta a conoscenza della recente consegna di un primo 
prototipo, il quale sarà seguito a breve da altri analoghi mezzi, di APS leggera utilizzabile da soli tre 
operatori. Si rimane alquanto sorpresi da tale scelta tenuto conto che, come previsto e ribadito dalla 
circ. 34 del 1987, la composizione base della squadra VF da sempre è di cinque unità e finora non è 
stata neanche presa in considerazione l’eventuale riduzione numerica della squadra base VF. 

Non è chiara soprattutto la finalità per la quale il Dipartimento sta provvedendo all’acquisto 
di tale mezzo in quanto se si volesse utilizzare la predetta APS come partenza dedicata alle verifiche 
tecniche ed allo svolgimento di interventi di soccorso quali danni d’acqua, ascensori bloccati ed 
aperture di porta con persona all’interno ecc., non sarebbe stato  necessario equipaggiarla con 
serbatoio d’acqua da 1300 litri e relativo gruppo pompa con alloggiamenti per il trasporto di 
autorespiratori. Se invece l’intendimento fosse quello di usarla come una normale APS (e la sua 
denominazione è proprio APS/3P), la stessa oltre a non consentire il soccorso con l’organico di 
squadra al completo, è anche sprovvista di molte attrezzature in caricamento alle normali APS e 
quindi non all’altezza di svolgere quella funzione di mezzo polivalente in grado di fronteggiare la 
quasi totalità degli scenari incidentali.  

Considerato che le risorse economiche disponibili al Corpo si assottigliano ad ogni 
successiva Finanziaria approvata, riteniamo che non sia proprio il caso di spendere in questo modo 
le risorse finanziarie, come a buttare soldi dalla finestra (?), a meno che, in previsione degli 
imminenti pensionamenti di circa 3000 unità (a fronte di concorsi banditi assolutamente 
insufficienti e ridicoli come entità numerica), i vertici del Corpo non abbiano già iniziato a dotare i 
Comandi di mezzi idonei alla consistenza numerica futura dei distaccamenti metropolitani e 
periferici.  

Anche in questo caso però, prima di affrontare investimenti di tale portata, andrebbe 
ridiscussa la composizione base delle squadre da intervento, discussione sulla quale il CONAPO è 
contrario. 

Per quanto sopra esposto la scrivente O.S. gradirebbe avere chiarimenti e rassicurazioni sul 
reale impiego, in ottica futura, di tali mezzi. 

Cordiali saluti 
         IL SEGRETARIO GENERALE 

             Antonio Brizzi  
 


